

6. März 2020

Unsere Schule und der Coronavirus – Informationen

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Am kommenden Montag werden wir den Schulbetrieb wieder aufnehmen. Im Kontext des neuartigen Coronavirus (Covid-19) möchten wir Sie über die aktuelle Situation an unserer Schule informieren.

Unsere Schule hat sich organisiert:

- Die Schulpflege und die Schulleitungen stützen sich bei ihren Entscheidungen auf die Empfehlungen des Volksschulamtes (VSA) sowie des Bundesamtes für Gesundheit (BAG).
- Unsere Mitarbeitenden sind instruiert, wie wir mit der Situation umgehen.

Unsere Schule sorgt vor:

- Wir haben die Hygienemassnahmen bei Kindern und an den Einrichtungen verstärkt. Am Montag instruieren wir Ihr Kind im richtigen Umgang mit den geforderten Hygienemassnahmen.
- Unsere Lehrpersonen und Mitarbeitenden achten auf Kinder mit Anzeichen von Grippeerkrankungen sowie starken Erkältungssymptomen und sind angewiesen, kranke Kinder wieder nach Hause zu schicken, bzw. von Ihnen abholen zu lassen.
- Lehrpersonen und Mitarbeitende, die nicht gesund sind, bleiben zu Hause.
- Unsere Lehrpersonen sind angewiesen, die Unterrichtsformen laufend an die vom Volksschulamt empfohlenen Hygienemassnahmen anzupassen. Derzeit werden geplante Exkursionen, Projektwochen, Veranstaltungen und Lager durchgeführt.

Die Schule arbeitet mit Ihnen zusammen:

- Wir informieren Sie auf der Website unserer Schulen www.primarschule-andelfingen.ch und www.kgs.primarschule-andelfingen.ch über Änderungen im Umgang mit dem Coronavirus.
- Falls in Ihrer Familie eine Person am Coronavirus erkrankt ist oder als Verdachtsfall gilt, müssen Sie telefonisch eine Ärztin, einen Arzt oder das Ärztefon (0800 33 66 55) kontaktieren. Um eine weitere Ausbreitung der Krankheit zu verzögern, sollten Sie nicht ohne telefonische Absprache eine Arztpraxis oder ein Spital aufsuchen.
- Die Ansprechperson und Meldestelle an unserer Schule für ärztlich abgeklärte Fälle ist Beat Knecht, b.knecht@ps-andelfingen.ch.
- Wir informieren Sie, falls die Möglichkeit einer Ansteckung entstanden sein sollte.

Was Sie als Eltern unternehmen können, um die Ausbreitung der Krankheit zu bekämpfen:

- Kinder, die sich in den letzten Tagen im Ausland aufgehalten haben und mit am Coronavirus erkrankten Personen oder mit Personen aus einem stark betroffenen Gebiet in engem Kontakt standen, müssen zu Hause bleiben. In diesen Fällen müssen Sie telefonisch eine Ärztin, einen Arzt oder das Ärztefon (0800 33 66 55) kontaktieren.
- Kranke Kinder mit Fieber dürfen die Schule wie üblich nicht besuchen und müssen so lange zuhause bleiben, bis sie mindestens einen Tag lang gesund (ohne Krankheitszeichen) sind.
- Sorgen Sie dafür, dass Ihre Kinder und alle Familienmitglieder mehrmals täglich die Hände mindestens 20 Sekunden gründlich mit Wasser und Seife waschen, und Husten oder Niesen in die Armbeuge oder in ein Papiertaschentuch erfolgt (Papiertaschentuch in einem Abfalleimer entsorgen und die Hände erneut waschen).

Stets aktuelle Informationen zum Coronavirus finden Sie auf der Website des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) www.bag.admin.ch. Mit Fragen wenden Sie sich an die Infoline Coronavirus +41 58 463 00 00 (täglich von 8 bis 18 Uhr).

Antworten zu schulspezifischen Fragen finden Sie auf der Website der Bildungsdirektion www.bi.zh.ch/corona.

Freundliche Grüsse

Primarschule Andelfingen, Schulleitungen

Beat Knecht

Barbara Thalmann

Beat Albonico